

Bürgermeister Banaschak blickt hoffnungsvoll in die Zukunft

APPEN „Nach Ablauf des Jahres wird Appen mit 34 Metern über Normalnull über den höchsten Berg im Kreis Pinneberg verfügen“, witzelte Bürgermeister Hans-Joachim Banaschak (CDU) am Donnerstagabend auf dem Neujahrsempfang der Gemeinde. Den etwa 250 Gästen im Bürgerhaus war die Erleichterung über die abgeschlossene Mülldeponie-Abdeckung im November 2013 immer noch anzumerken.

Die „Erlösung“ von den Schäferhof-Altlasten war nur ein Punkt, den Banaschak thematisierte. Zu Beginn des vorigen Jahres wies der Haushaltsplan ein Defizit von 175 400 Euro aus. „Durch die gute wirtschaftliche Lage und unsere besonnene Ausgabenpolitik konnte das Haushaltsloch ausgeglichen werden“, so der Verwaltungschef. „Wir hoffen, nach der Abschluss-

rechnung eine schwarze Null zu schreiben.“

Als die Schließung der Sparkassenfiliale am Mittwoch, 15. Januar, angesprochen wurde, ging ein unzufriedenes Raunen durch die Reihen der Gäste. „Wir haben aber Hoffnung, dass die Volksbank einspringt“, so Banaschak. Die Gemeinde sei im Gespräch mit der VR Bank.

Aber Appen verändert sich auch an anderer Stelle: So entstehen beispielsweise ein neues Restaurant im alten Schlecker-Gebäude und Wohnungen im Ort. Zudem soll das Gewerbegebiet am Hasenkamp um 3,2 Hektar vergrößert werden. Auch das neue Gemeindehaus der Kirche ist fertig. Der Gemeindesaal bietet Platz für 60 Personen und kann für private Feiern gemietet werden.

Vor und nach der Ansprache des Gemeindeoberhaupts

sorgte der Chor „Voice & Spirit“ für musikalische Unterhaltung. Sehr zur Freude der Gäste aus Politik, Kirche, Bundes- und Feuerwehr, Vereinen sowie Wirtschaft. Einige unter den Anwesenden konnten sich über Ehrungen freuen.

Für ihr ehrenamtliches Engagement haben Ines Ritz und Henning Martens von der Freiwilligen Feuerwehr Urkunden entgegengenommen. Jürgen Wittig (Etzer Bund) und Günter Dreilich (Heimatverein) waren nicht zugegen. Für ihre jahrzehntelange Tätigkeit beim TuS Appen wurden Adolf Schulz und Klaus Hagemann ausgezeichnet. Zudem dankte Banaschak Karl Wilms für seine langjährige Tätigkeit im Seniorenbeirat. Im Anschluss daran nutzten die Gäste die Chance zum „Klönchnack“ bei Schnitten und Getränken bis in die späten Abendstunden. *ehn*



Bürgermeister Hans-Joachim Banaschak (rechts) dankte Karl Wilms für sein langjähriges Engagement im Seniorenbeirat. *LEHN* (2)



Würdigung für ehrenamtlichen Einsatz: Henning Martens (von links) und Ines Ritz von der Freiwilligen Feuerwehr Appen sowie Adolf Schulz und Klaus Hagemann vom TuS Appen wurden geehrt.